

# MAGAZINE

## Bekerjasama Dengan Puskesmas, Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Pemeriksaan Kesehatan Personel

Wanto - [SURABAYA.MAGZ.CO.ID](http://SURABAYA.MAGZ.CO.ID)

May 14, 2024 - 18:10



*Kodim 0830/Surabaya Utara bekerja sama dengan Puskesmas Krembangan Selatan melaksanakan pemeriksaan kesehatan berupa cek tensi (tekanan darah), gula darah, asam urat dan kolesterol yang berlangsung di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara*

Surabaya, – Kodim 0830/Surabaya Utara bekerja sama dengan Puskesmas

Krempangan Selatan melaksanakan pemeriksaan kesehatan berupa cek tensi (tekanan darah), gula darah, asam urat dan kolesterol yang berlangsung di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52, Perak Barat, Kecamatan Krempangan, Selasa (14/5).

Kegiatan tersebut dilaksanakan dengan tujuan untuk mengetahui kondisi kesehatan anggota Kodim dan Koramil jajaran agar setiap saat siap melaksanakan tugasnya dengan baik.

Komandan Kodim Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. melalui Pasipers Kodim Mayor Caj Eko Alriyanto mengatakan, dengan kegiatan pengecekan kesehatan ini diharapkan dapat membantu para prajurit dan PNS untuk mengetahui kesehatannya serta kondisi masing masing.

“Untuk mencegah terjadinya penyakit ataupun deteksi dini, kegiatan pengecekan ini sangat membantu anggota dimana rata-rata usianya sudah menginjak usia 40 tahun sehingga rentan mengalami penyakit, ” katanya.

Untuk itu Ia berpesan kepada seluruh personel baik itu yang ada di Kodim maupun di Koramil Jajaran untuk selalu menjaga kesehatan dengan rutin mengecek kesehatan dan selalu berolahraga.

“Kegiatan olahraga harus selalu digiatkan dan disempatkan tiap harinya, selanjutnya adakan komunikasi serta kerjasama yang baik kepada puskesmas Terdekat minimal sebulan sekali rutin mengadakan pengecekan agar terhindar dari penyakit”. Imbuhnya.

Dari hasil pemeriksaan yang diikuti oleh personel Makodim dan Koramil 0830/01 Krempangan saat ini secara keseluruhan dalam kondisi baik, semoga kita semua diberikan kesehatan agar dapat melaksanakan tugas dengan baik, pungkas Pasipers.